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Ledroitalavie privée dansla légisation pénale algérienne
(Etude analytique compar ative)

Résumé

Au respect de la vie privée on accorde une grande importance dans les |égidations.Ce
concept est étudié en jurisprudence comparée pour son rapport étroit avec les libertés des
individus. Toutefois, certaines violations de cette liberté ont éé observees, contre des
individus ou des organismes.Le développement des moyens de communication moderne a
contribué a cette violation il est devenu important en droit d’élaborer des textes législatifs qui
assurent une meilleure protection de ce droit a travers des textes pénaux. Cet article aborde
le droit de la vie privée, seslimites ains que les formes de protection pénale appliquée dans
les |égislations francaise, égyptienne et algérienne.

Mots-clés: Vie privée, liberté individuelle, honneur, considération, capture ou
enregistrement, transfert.

The Right to Privacy in the Algerian Penal Legidation
(A comparative analytic study)

Abstract

Respect for privacy is granted great importance in law, this concept is studied in comparative
jurisprudence to its close relationship with the freedom of individuals. However, some
violations of that freedom were observed, the development of modern means of
communication contributed to this and it has become important in law to develop legidative
texts that are more protective to this right. This article discusses the right to privacy, limits
and forms of criminal protection laws applied in French, Egyptian and Algerian legislations.

Keywords:Private life, individual freedom, honor, consideration, private talks, capture or
registration, transfer.
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